

歩み振り返り (下)

ワイド学園

前回(先週)に引き続き、今年度に退職を迎える富士宮市立小・中学校長のメッセージを紹介する。今回は小学校長2人、中学校長4人に最も思いに残ったエピソードと未来を担う子供たちへの願い・メッセージを聞いた。



芝富小

遠藤 彰 校長

— 思い出のエピソードは。

遠藤 38年間を振り返ってみると、子供たちとの楽しい思い出が数え切れないくらいあります。その中でも自分にとって一番大切に思えるのは、子供たち

と毎朝あいさつを楽しんでもありましたが、子供と交わせたことです。校長になってからの5年間、校門の前で旗振りしながらあいさつをしてきました。毎朝、いろいろな出会いがありました。足取りも軽く笑顔で登校してくる子、寝癖のついた髪で眠そうな顔で登校してくる子、中には虫かごを抱えて得意げに登校してくる子もいました。その特徴を見てみると、思わず話し掛けたくなりました。

私から声を掛けること

子供にはすごい力があります。けんかしても自分たちで自然に仲直りできます。大人は一度こじれるとなかなか相手が許せないのに、子供はしばらくするとケロッとじゃれ合ったりしています。大人が見逃している季節の移ろいにもよく気がつきます。松ぼっくりが落ちていたと、水たまりに氷が張っていたことなど、本

一番すごいのは、子供はただそこにいるだけで大人を元気にしてくれることです。そんな大好きでいてほしいと願っています。

遠藤 子供にはすごい力があります。けんかしても自分たちで自然に仲直りできます。大人は一度こじれるとなかなか相手が許せないのに、子供はしばらくするとケロッとじゃれ合ったりしています。大人が見逃している季節の移ろいにもよく気がつきます。松ぼっくりが落ちていたと、水たまりに氷が張っていたことなど、本

たい。皆さんの笑顔と元気、やさしきで37年間、教師を続けることができました。また、東日本大震災やコロナウイルス感染の状況を思うと「一人の命は地球より重い」と感じました。皆さん一人一人はかけがえのない大切な命を持っています。自分の命、周りの命を大切に作る人になってほしい。今日、生きていくことは奇跡かもしれない。毎日を後悔することなく、力いっぱい生きてほしい。

富士見小では国蝶オムラサキの飼育活動

を長い間、継続していきます。オムラサキが卵から幼虫、さなぎ、成虫と1年かけて成長